

AVIS À LA BATELLERIE

Code des transports L.4241-3
Publié sur le site : canaux.bretagne.bzh

Voie navigable : Canal d'Ille-et-Rance

Titre : Vigilance travaux - Works vigilance

Avis n° : 2025 VIR-B n° 108

du : 05/11/2025

Secteur (bief) : Bief de St Grégoire

Fait(s) à signaler : Les usagers de la voie d'eau sont informés d'une intervention de la société Bouygues Travaux Publics qui concernera des travaux en surplomb du domaine public fluvial avec circulation d'une nacelle sur le chemin de halage pour la mise en œuvre des prédalles du tablier. Cette intervention en vue de la construction d'un ouvrage de franchissement au-dessus du canal d'Ille et Rance sera réalisée entre le 6 et le 19 novembre 2025 sur la commune de St Grégoire.

Les usagers de la voie d'eau sont invités à faire preuve de vigilance et à respecter les consignes qui pourraient être données par les éclusiers.

Waterway users are informed of an intervention by the company Bouygues Travaux Publics, which will involve work overhanging the public river domain, with the movement of a lift on the towpath for the installation of the deck precast slabs.

This intervention, aimed at constructing a crossing structure above the Ille et Rance canal, will take place between November 6 and 19, 2025, in the municipality of St Grégoire.

Waterway users are advised to exercise caution and to follow any instructions that may be given by the competent authorities.

ELEONORE NADAN
CANAUX-SVN
5 nov. 2025

La cheffe de subdivision

Avis émis par : Subdivision Vilaine, canal d'Ille-et-Rance



Direction des Canaux de Bretagne
canauxdebretagne@bretagne.bzh
Adresser tout courrier à l'adresse suivante :
Région Bretagne - 283 avenue du Général Patton
CS 21101 - 35711 Rennes Cedex 7
canaux.bretagne.bzh/